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Lugar: 

Obj etivo: 

Miembros del 

com ité 

Participantes: 

Tipo 

Anexo de la Bibl ioteca del Plantel Venustiano Carranza ubicado en Call e Yunque no. 33 col. Artes 

Gráficas Alca ldía Venust iano Ca rranza. 

El Comité de Vinculación da a conocer a los invitados el t rabajo realizado de las diferentes 

comisiones, pa ra que con ello nos enco ntremos en posibilidad de apoyar el crecimiento del Plantel; 

como lo son la promoción de los beneficios que el Colegio ofrece, implicación de estrategias y 

políticas que permitan la obtención de recursos y fuentes de financiamiento entre el sector 

productivo, para fortalecer el desarrollo del Sistema Conalep y del Modelo Académico de Calidad 

para la Competitividad. 

L.C. Rodolfo de la Cruz Domínguez Presidente del Comité y Representante Legal del Grupo de 

Consultoría Integral y Servicios, S.C., Lic. María Soledad Malina Medina Secretaria Ejecutiva y 

Encargada del Despacho de la Dirección Del Plantel, Mtra. Marisela Ramírez Gil Secretaria de Actas 

y Jefe de Proyecto de Promoción y Vincu lación del Plantel, Lic. Sara Marcela Flores Alatorre 

Coordinadora Ejecutiva y la Lic. Isabel Osornio Silva Directora de Vinculación y Desarrollo de la 

Universidad Europea, Representantes de la Comisión Académica y Educativa, Lic. Ricardo Lorenzo 

Campa Montesinos Jefe de Proyecto de Capacit ación, C. Miguel Ángel Verazas González 

Representantes de la Comisión de Obtención de Recursos y Apoyos, Lic. Julieta Santos Márquez 

Jefe de Proyecto de Formación Técnica y C. Miguel Ángel Luna Zamora, Tecnomania Diseño 

Electrónico, Representantes de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, cuyo propósito será 

atend er los requerimientos del mercado laboral. 

lng. Abel Roberto Ruíz Mercado Coord inador de Vinculación Institucional en la UODCDMX, Lic. 

Salvador Armando Figueroa Morales Coordinador de Servicio Social y Prácticas Profesionales en la 

Comercia lizadora The Hunter MX (el Gran Cazador), Lic. Julio Estevané Huertero, Lic. Andrés Ávi la 

García Director General de GVA, Lic. Margarita Alvarado Mederos, enlace de escuelas del nivel 

medio superior en la Alca ldía Venustiano Carranza, lng. Jonathan Sa lcedo Guzmán de la Empres--'-------1 

Tecnomanía Diseño Electrónico . 

Presencia l ,;----... 

Tipo presencial (p), te lefón ica (t), videoconferencia(v) / 

~~ Orden del día ( : 
1.- Registro de Asistencia 

2.- Presentación de los asistentes 

3.- Bienvenida por parte de la Encargada del despacho de la Dirección del Plantel , 

4.- Lectura y aprobación del orden del día ( \ 5.- Asuntos para lo que fueron citados los asistentes \. 

6.- Asuntos gen erales 
JI 

7.- Seguimiento de los acu erdos de la sesión anterior 

8.- Acuerdos de la sesión ~ 9.- Firma de Minuta de la sesión 
_,,. 
~ 
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10.- Clausura 
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/ ,:,, 
conalep 

Unidad de Operación desconcentrada para la Ciudad de Méxi co 
Plantel Venust iano Carranza 1 

JEFATURA DE PROYECTO DE PROMOC I ÓN Y VI NCULACIÓN 

ASUNTOS PARA LOS QUE FUERON CITADOS LOS ASISTENTES ~ 
L-~-1-.-~ ~~~~~~-P-a-ra~ q-u_e_l_as~d-is_t_in-t-as~ c-o_m_is_i_o_n_e_s_d_e_n_a~ c-o_n_o_ce- r~lo_s_t-ra_b_a_j_o_s_r_e_a_liz_a_d_o_s_d_e_l_l_l~ d-e_a_g_o_s_to~ a~l-a~f~e-ch- a-=-2~7~ 

2.-

1.-

2.-

de noviembre del año 2023. , 

Para dar a conocer el cambio del Secretario Ejecutivo dentrondel comité de Vinculación 

INTERVENCIONES DE LOS REPRESENTANTES DE LAS COMISIONES 

Lic. Isabel Osornio Silva, Representante de la Comisión académica y educativa 
Se comu nica a los miembros de este comité que del 11 de agosto del presente año cuando se llevó a cabo 
la segunda sesión del comité de vinculación a la fecha, se ha trabajado lo siguiente: 
Se inició un programa interno pa ra la liberación de Servicio Socia l, con apoyo de la asociación civil Educación 
para Compartir, este programa consiste en un taller de Finanzas denominado " Finanzas para Compartir" 
part icipando 99 alumnos de quinto semestre de ambos turnos. 
Se ha dado seguimiento a la participación de los doce alumnos de la carrera de contabilidad en el Sistema 
de educación Dual, todos en la empresa GVA Consu ltoría y Capacitación. 
Se entregaron a docentes del plante constancias va lidadas por la secretaria del trabajo a los docentes de 
ambos turnos que participaron en el ta ller "Habil idades Docentes" realizado con apoyo de la Universidad 
Europea. 
Se firmaron convenios de colaboración para real ización de prácticas profesionales con las siguientes 
empresas: 

• Grupo de Consultoría Integral y de Servicios, S.C. (CISER) 

• Certificación Mexicana, S.C. 

• GVA, Consultoría y Capacitación, S:C 

• Dogo del Cent ro, S.A. de C.V. 

• Makicop, S.A. de C.V. 
Se ha realizado una campaña para propiciar el hábito de la lectura en la comunidad estudiantil. 

Se impartió una ponencia magistral para los docentes del turno matutino por pa rte del Dr. José Antonio 
Vargas Pérez, "Aprender a aprender, estrategias de aprendizaje en el aula" . 

Se dio seguimiento y concluyó de manera satisfacto ria el programa interno para la li beración de prácticas 
profesionales, con apoyo de la Universidad Europea. 

Se dio segu imiento y concluyó de manera satisfactoria la participación de los alumnos en el taller de 
empleabilidad realizado por la fundación FORGE. 
Se programó y ll evó a cabo una plática impartid a por Pilares, sobre emprendiendo dirigida a los est udiantes 
de quinto semestre, dentro de la Semana Conalep . 

Actua lmente, se está trabajando en ini ciar en el prim er trimestre del próximo año un programa interno para 
la liberación de prácticas profesionales para los alumnos de 6to semestre. 

C. Miguel Ángel Verazas González, Representante de la Comisión de Obtención de Recursos 
Comunicamos a este comité, que se sigue trabajando en la obtención de donaciones que beneficien 
plantel, principalmente dando prioridad a las necesidades que tiene la institución, como lo es lámparas para 
lo la iluminación de los sa lones y pintura para el mantenimiento de los laboratorios de informática. 

Estamos trabajando en la obtención de los materiales necesarios que nos permita llevar a cabo el proyecto 
de la creación de una estación de radio en el plantel. 
Esperamos contar seguir contando con el va lioso apoyo de todos ustedes. 

lng. Miguel Ángel Luna Zamora Representante de la Comisión de Apoyo al Mercado Labora l, 
Se comu nica a los miembros del comité, que en este tiempo se ha trabajado en la vinculación con el sector 
productivo e instituciones, con la finalidad de obtener vacantes que les permitan a nuest ros egresados la 
oportunidad de postularse para ser incorporados al campo laboral, como en las siguientes: 
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• Gayosso: 1 alumno colocado. 

• COMEX: 1 alumno colocado. 

• Coorporación Desivera, S.a. de C.v.: 1 alumno colocado. 

• Comercializadora Gisnet: 1 alumno colocado. 

• Tecnomania Diseño Elect ronico: 1 alumno colocado. 
Co ntamos con vacantes con algunas empresas como: 

• Austromex 

• Sa nborns 

• Gissa, S.C. 

• EYS Global 

Por último, segu iremos trabajando en la obtención de mayores y mejores oportunidades para nuestros 
Técnicos profesionales. 

ASUNTOS GENERALES 

La Lic. Isa bel Osornio manifiesta que busca implementar cursos también para el cuerpo docente, solo 
están a la espera de la certif icación por parte de la Secretaría del Trabajo. 

El lng. Abel Roberto Ruiz, manifiesta que se está trabaj ando en el proceso de las donaciones, 
concretamente en el punto de la dedu cción de Impuestos. 

El C. P. Rodolfo de la Cruz, indica que quiere beneficiar al plantel con 15 lámparas en donación. 

Ma'rgarita Alvarado, menciona algunas de los apoyos brindados al Plantel como platicas en beneficio de 
los alumnos y manifestó su interés de seguir brindando apoyo en lo que se le ofrezca al Plantel 

El C.P. Andrés Ávila, indica que el proceso de formación dual va muy bien en su empresa y quie 
compartirlo debido a que el resultado da un impacto positivo en la preparación de los alumnos, ya qu 
dicho sistema forta lece su preparación en el campo laboral. 

El lng. Miguel Ángel Luna, comenta que considera muy importante para el crecimiento profesional d 
los alumnos el Sistema de Formación Dual y propone que los docentes también puedan acudirá las 
empresas para que conozcan las necesidades de cada una de ellas y las t omen en cuenta en .-'F-......i.., 

preparación hacia los alumnos. 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Se cumple con la renovación del Convenio de Colaboración con Grupo de Consultoría y Servicios S.C. 

Se cumple con la renovación del Convenio de Co laboración con la Universidad Europea 

Se firma el Convenio con la Empresa Certificación M exicana, S.C. 

ACUERDOS 

Realización del acta constitutiva para integrar el comité de vinculación que estar en funciones para el año 
del 2024 

Llevar a ca bo la firma del convenio con la empresa Operadora Mayaproma, S.A. de C.V. 

CLAUSURA 

Siendo las 13:10 del día se da por clausurada la Tercera sesión del Comité de Vincu lación del año 2023. 
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LIC. MARIA SOLEDAD MOLINA MEDINA 

COORDINADORA OPERATIVA ENCARGADA 

DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN DEL 

PLANTEL Y SECRETARIA EJECUTIVA 

LIC. SARA MARCEL 

COORDINADORA · 

DE LA COMISIÓN ACADÉMICA Y EDUCATIVA 

REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 

OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS. 

Y REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 

APOYO AL MERCADO LABORAL. 
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VINCULACIÓN Y SECRETARIA DE ACTAS. 

),1 . IS L OSORNIO SILVA 

/ DIRECTORA DE DESARROLLO Y VINCULACIÓN 

DE LA UNIVERSIDAD EUROPEA Y REPRESENTANTE DE LA 

COMISIÓN ACADÉMICA Y EDUCATIVA. 

REPRESENTANTE DE A COMISIÓNDE 

OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS. 

REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 

APOYO AL MERCADO LABORAL. 


